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Évoquant l'âge d'or de la piraterie dans les Caraïbes à la fin du XVIIè siècle, cette bouteille au design spectaculaire surprend et attire par la quantité de 
détails qu'elle comporte : sa forme de trapèze arrondi et son diamètre imposant, sa conicité et sa haute stature constituée d’un col long évasé pour une 
préhension plus aisée, sa bague carnette coiffant le tout ou son bombage vif, circulaire et extra plat viennent parachever une épaisse semelle de verre 
destinée à révéler les reflets plus subtils des élixirs d'exception.

Evoking the golden age of piracy in the Caribbean in the late 17th century, the sheer amount of detail in this spectacularly designed bottle makes it eye-
catching and gives it the wow factor: rounded trapezoid shape with an impressive diameter; conical body and high stature, including a long flared neck 
for more comfortable handling; crowned by a carnette finish; and featuring a bold, round and extra-thin dome that puts the finishing touch on a thick 
glass base that is designed to showcase the more subtle luminosity of exceptional spirits. 

PIRATE 70 - 75 CL
SUPER PREMIUM



CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Les éléments techniques figurant sur ce document n’ont pas de caractère contractuel, ils sont communiqués à titre indicatif.
The technical elements contained in this document are for guidance only, and do not form part of the product specification.
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EMBALLAGE PACKING

Contenance Capacity
 
Référence Reference
 
Bague Finish
 
Poids Weight
 
Hauteur totale Overall height
 
Section maxi Maxi section
 
Section mini Mini section
 
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter
 
Niveau de remplissage Fill height
 
Choix qualitatif Quality
 
Hauteur semelle Base thickness
 
Teinte Glass color 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nombre d'articles par couche Bottles per layer
 
Nombre de couches Number of layers
 
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet
 
Poids total palette Pallet gross weight
 
Hauteur totale Overall height 

80

8

640

629 kg

2,08 m

80

8

640

649 kg

2,08 m

70 cl 23.67 oz

5809

Carnette

950 g 33.51 oz

239 mm 9.41 in

114,3 mm 4.5 in

98,8 mm 3.89 in

21,5 mm 0.85 in

85 mm 3.35 in 
 

Haut de gamme High grade 
 

14 mm 0.55 in  
 Extra Blanc

Extra White Flint

75 cl 25.36 oz

5863

Carnette

955 g 33.69 oz

239 mm 9.41 in

117,2 mm 4.61 in

101,8 mm 4.01 in

21,5 mm 0.85 in

89 mm 3.5 in 
 

Haut de gamme High grade 
 

14 mm 0.55 in  
 Extra Blanc

Extra White Flint
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Niv. 70 cl ± 1 à 20°C 


